

Hohe Auszeichnung für Verdienste im französischen Bildungswesen Ehrung von Dr. Erika Mursa

Der Premierminister der Republik Frankreich, Manuel Valls, hat am Freitag, 16. Oktober 2015 im Rathaus der Stadt Heidelberg Frau Dr. Erika Mursa zum „Chevalier“ im „Ordre des Palmes Académiques“ ernannt. Die Auszeichnung ist eine der höchsten Auszeichnungen für Verdienste um das französische Bildungswesen. Jean-Claude Tribolet, Gesandter der Botschaft der Französischen Republik in Deutschland, hat der Heidelbergerin die Ordensinsignien überreicht. Auch Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner hat an der Ehrung teilgenommen.

Dr. Erika Mursa hat sich für ihr Engagement um die Verbreitung der französischen Kultur in der Welt verdient gemacht. Auch in Heidelberg hat Dr. Mursa viel für die deutsch-französische Freundschaft getan, beispielsweise als Initiatorin und Festivalleiterin der Französischen Woche oder als Vorsitzende des Deutsch-Französischen Kulturkreises e.V..

Hintergrund: Zum „Chevalier dans l'Ordre des Palmes Académiques“ kann ernannt werden, wer mindestens 35 Jahre alt ist und im Besitz seiner Bürgerlichen Rechte ist. Außerdem muss er oder sie 15 Jahre Dienst in einem Bereich geleistet haben, der in den Tätigkeitsbereich des Ministeriums für das Bildungs- und Schulwesen oder des Ministeriums für Jugend, Sport und Freizeit fällt. Weitere Grade sind „Officier“ und „Commandeur“. Zu letzterem wurde Bernhard Eitel, Rektor der Universität Heidelberg, 2011 ernannt.